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◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 6/19 3,000円 今期累計 255,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 6/19 2,000円 今期累計411,000円

◆会員数45名　◆ 6/26　例会出席率68.18%
◆6/12例会修正出席率85.00%　(修正前67.50)

◆出席30名　◆免除者出席13名　◆欠席15名
7/3第1  アッセンブリー　 7/10第2　フォーラム
7/24第3 卓　話　　　7/31第4 アッセンブリー　

≪7月の例会スケジュール≫　7/17休会

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成30 年 6 月 26 日
第 1590 回例会　No45

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会2 名 ・ 退会6 名 ・ 現在45 名　　◆ロータリーレート 6/1 ～ 110 円
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■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「奉仕の理想」
■来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■クラブアッセンブリー　
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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四つのテスト　劉　済昌さん

■

■

ＳＡＡ司会　 日高豊久SAA委員長

会長挨拶　水本由幸

■例会変更のお知らせ

長崎北RC　 7/2　決起例会のため　サンプリエール

　　　〃　 7/30　納涼例会のため　グラバーヒル

　長崎南RC　 7/11　新年度懇親会のため　　〃

　長崎出島RC　 7/13　クラブ協議会並びに懇親会のため

　　　　　　　 　　　ホテルニュー長崎

　長崎北東RC 7/25　納涼例会のため　寶来軒別館

　長崎東RC 7/27　新年度懇親会のためサンプリエール

幹事報告 深堀俊一

皆さんこんにちは。

今日は残念な報告があります。

三田さんが、会社を退任しお

国に帰られるため、6 月末で

やむを得ず退会されます。

また西さんも業務の都合で退

会されますが、後任の方が来

月入会される予定です。親和

銀行の鈴木さんも本日限りで

十八銀行の方に代わられます。

鈴木さんには又来年お会いできると思いますが、本当

にお世話になりました。さて先週の例会は、会長として

1年間の報告、総括をさせてもらいました。1 年間を振

り返り、何かと皆さんに助けていただいた割には大し

たことはできなかったと、反省することしきりでした。

しかし、皆さん！今や私はルンルンです。1 年数か月の

間私の心を覆っていたもやもやとしたものは、すっかり

取り払われています。腹の底からの笑いが込み上げて

きます。昨日は得意先に苦情を云われながら、笑いを

こらえるのに必死でした。しかし、千秋楽は 6 月 30 日

です。あと 4 日を残しています。いみじくも北口さん

から忠告をいただきました。人生の坂には上り坂、下

り坂の他に「まさか」の坂もあるそうです。皆さん、私

の仕事が増えますので、どうか 30 日までは交通事故に

注意し、怪我、事故死だけは避けてください。もちろ

ん 7 月以降はご自由にされて結構です。以上、簡単で

すがルンルン気分の挨拶でした。

退会のご挨拶　　西　義光さん
東京支社の営業統括役員の

退任に伴い、 自分が東京、

大阪、 名古屋、 福岡と出張

続きとなり、出席がままなら

なくなりましたので、 残念

ですが退会となりました。

思えば三宅さんから入会のご紹介をいただき、この4

年間、仏教語で言いますと「刹那」の時間だったかな

と思っております。皆様には大変お世話になりました。

西クラブの良さは、気品がある中に、正月の事務所開

きの時等、賑やかに飲むとこういうところです。

西クラブの益々のご隆盛と、皆様方のご健勝を祈念い

たしますとともに、 7月10日から入会します石山俊介

をよろしくお願いいたします。

新旧会長幹事

バッチ交換



長崎西ロータリークラブ
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基
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市川清史 IA 委員長委員会報告

ご結婚おめでとう!!

皆さん、 こんにちは。 7月に中

国で結婚式を挙げます。 記念

品とお祝いをいただき、ありが

とうございました。

米山奨学生リョウ　ウンエイさん(中国)

6/21(木)海星IAC例会が開催され、出席のロータリアン(6名)

の自己紹介と、 海星高校IACの部員全員の自己紹介をした。

また、 来年度は年次大会が海星高校がホスト校となるが、 こ

れからの方向性を、前任の濱崎先生の思いをまとめた別添メ

モを配布して、 全員で共有して終了した。

ニコニコ袋総額　1,256,147円　

■水本由幸さん　皆さん、１年間お世話になりました。
　ありがとうございました。
■深堀俊一さん　幹事として、１年間お世話になりました。
　ありがとうございます。賀寿の皆様、おめでとうございます。
■西　義光さん　水本会長、深堀幹事１年間ご苦労様でした。
　また会員の皆様、中田さん、４年間大変お世話になりあり
　がとうございました。後任の石山俊介を何卒よろしくお願
　いいたします。
■島田靖彦さん　①水本会長、深堀幹事他役員理事の皆さん、
　１年間お疲れ様でした。②賀寿会お世話になります。
■松石六雄さん　賀寿、傘寿の祝に感謝します。
■日髙豊久さん　水本会長、深堀幹事１年間お疲れ様でした。
　立派な会長さんでした。そして、賀寿を祝っていただきあ
　りがとうございます。
■江上徹也さん喜寿のお祝いをしていただき、ありがとうご
　ざいます。次の傘寿まで現役で頑張りたいと思います。
■田中克憲さん①水本会長、深堀幹事、理事者の皆さん、
　お疲れ様でした。②本日賀寿を迎えられる皆さん、おめで
　とうございます。お身体を大切にお過ごしください。
■髙木宏隆さん　役員の皆様、１年間ご苦労様でした。賀寿
を迎えられた方、次のコッコデショ(７年後)まで、お元気で!
■島崎義忠さん■安永勝信さん■馬場政徳さん■劉済昌さん
■吉田良尚さん■許斐義彦さん■嶽本幸次さん■古里安幸さん
■山田孝二さん■久保山洋一さん
　水本会長、深堀幹事他役員理事の皆さん、１年間お疲れ様
　でした。賀寿の皆様、おめでとうございます。
■寺坂基幸さん　本日は出席できなくて申し訳ありません。
　ニコニコの為に。水本会長、深堀幹事、お疲れ様でした。
■宮脇雅俊さん　会議所議員懇談会と重なって出席できません。
　ご盛会を祈念いたします。
■川瀬隆史さん　無事クロアチアドブロブニク、ハンガリー
　ブタペストを回って帰って来ました。ブタペストで、ロー
　タリー交換留学生(山口県防府RC)に会いました。偶然に
　びっくりしました。

賀寿会懇親会
親和銀行の鈴木さん、
1 年間受付のお手伝いを
ありがとうございました。
余興では、毎度のことな
がら期待を裏切らず、今回
も更に芸に磨きがかかって
大盛況でした。


